
環境
*********************************************************************************

　担当課 農林水産課 （2021年9月回答）〔9/27～10/1〕

　提案・意見 外灯　（回答:9月30日時点）

 最近また東大淀町の海岸にある水銀灯壊れてます　自粛のため消してるか壊
れてるかどっちがですか、点検してください　真っ暗でしたよ　省エネなら
LED最新だとすぐ壊れないし

　回答

 以前にも同じ照明灯の消灯を御指摘いただき対応させていただきましたが、
再び不点灯となり誠に申し訳ございません。
 照明灯を確認しましたところ、昨年修繕を行った箇所とは別の箇所に不具合
が生じている可能性があるため、今後、調査を行い原因が判明でき次第早急
に修理させていただきます。
 また、施設の適切な維持管理に努めてまいりますのでご理解を賜りますよう
よろしくお願いいたします。



子育て
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 公園についての要望　（回答:9月29日時点）

 小学生と未就学児の子どもがいます。今年県外から引っ越してきましたが、
家の近くに子どもたちが安心して遊べる公園がありません。あったとして
も、遊具が壊れて使用禁止だったり、草が子どもの背丈まで伸びているため
入れない場所があったりします。今の時期は蜂も飛んでいるので怖いです。
岡本公園のようなアスレチックがあって、未就学児や小学生でも安心して遊
べる整備された公園を増やしてください。財政的なところで厳しいとは思い
ますよろしくお願いいたします。

　回答

 市で設置した公園の維持管理は維持課で担当していますので、遊具の破損、
除草、害虫の駆除などがありましたら公園名と一緒に維持課までご連絡くだ
さい。
 遊具の配置状況についても維持課にてご案内いたします。
 お住いの地区、公園までの移動手段、利用したい遊具の種類、お子様の年齢
などに応じてご紹介いたします。
 朝熊山麓公園は市内全域にお住まいの方がご利用いただくことを想定して整
備した公園で、駐車場もご用意しており、複合遊具やターザンロープなど大
規模な遊具も設置しています。
 今後も公園を快適にご利用できるよう維持管理に努めてまいります。

維持課 （2021年9月回答）〔9/27～10/1〕



交通
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 外宮駐車場前の路上駐車　（回答:9月27日時点）

 外宮駐車場閉じているが、外宮駐車場前の路上駐車している。特に土・日が
多いです。

　回答

 伊勢神宮内宮・外宮周辺で発生している路上駐車につきましては、その周辺
の市道に関しては維持課が、それ以外の周辺道路に関しては交通政策課が配
置している交通誘導員が適宜巡回を行い、悪質なものを発見した場合は伊勢
警察署の方に取り締まりを依頼しております。
 対応が完全に行き届かず、ご迷惑をお掛けしている場面もあるかと思います
が、今後も対策に努めてまいりますので、ご理解ご協力をお願いします。

交通政策課　（2021年9月回答）〔9/27～10/1〕



その他
*********************************************************************************

　担当課
学校教育課、介護保険課
　　　　　　　　　（2021年9月回答）〔9/27～10/1〕

　提案・意見 健康　（回答:9月30日時点）

 学校やデイサービスなどでコロナ対策で、ウレタンマスクの使用をやめて不
織布マスクをお願いしないと、ウレタンなどは感染率上がりますしco2セン
サーを学校に置くなど、
 デイサービスではイオンモールや飲食店行くのを禁止にしてる所もあります
 トイレの便座の消毒をしたり、こまめな消毒や手洗いお願いします言うのを

　回答

 学校での不織布マスクの着用についてですが、経済的な理由やアレルギー等
で使用が難しい場合もあるため、強制はしておりません。不織布マスクの効
果が高いことについては、保護者に情報提供させていただいている学校もあ
ります。
 また、ＣＯ２モニターについてですが、感染対策として十分な換気ができる
よう小中学校各教室、職員室に設置させていただいております。
 ご理解いただきますようお願いします。（学校教育課）

 介護保険サービス事業所が提供するサービスは、利用者の方々やその家族の
生活を継続する上で欠かせないものであり、新型コロナウイルス感染拡大防
止対策を徹底した上で、必要なサービスが継続的に提供されることが重要で
す。
 このため、伊勢市では介護と障がい福祉サービス事業所に対し、衛生用品の
購入などの経費の一部を補助し、感染防止に努めていただいているところで
す。
 また、厚生労働省の事務連絡等に基づき、マスクの着用や消毒、換気等の適
切な感染拡大防止対策について周知を行っております。今後も感染防止対策
に努め、継続的なサービスの提供につなげてまいりたいと考えておりますの
で、ご理解いただきますようお願いいたします。（介護保険課）



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 戸籍の受付　（回答:9月28日時点）

 戸籍受ける時わからない事多く、受付の人にとても親切にされました。
 最近人と接することなくありがたかったです。

　回答

 日頃は、市の行政事務にご理解とご協力をありがとうございます。
 今度も一層、よりよい窓口対応に努めてまいります。

戸籍住民課　（2021年9月回答）〔9/27～10/1〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 保育課の職員さんについて　（回答:9月30日時点）

 先日保育課に行かせていただきました。
 その際気になったことがあったのですが、女性の職員さんで金色のインナー
カラーをしてらっしゃる方がいました。派手になりたいのは全然良いのです
が、さすがに公務員としてどうなのかなと思いました。
 市役所は比較的緩いように感じるので許されるのなら何も言いません
が・・・

　回答

 職員の髪型・服装等の身だしなみにつきましては、市民の皆さんに不快感を
与えないよう華美を排したものにすることとなっております。
 今回ご意見いただきました髪の毛色につきましても、節度あるものでなけれ
ばいけないと考えており、不快感を与えないような身だしなみとするよう指
導いたします。

保育課　（2021年9月回答）〔9/27～10/1〕


